



# DECLARACIÓN DE VALORES

INGENIERÍA Y MAQUINARIA TAMBO LTDA.



## **Introducción**

Los valores éticos han sido siempre parte central de la estrategia y el desarrollo de Ingeniería y Maquinaria Tambo Ltda.

Esta declaración de valores define a nuestra empresa, constituyendo una referencia para todas nuestras conductas y acciones, tanto individuales como colectivas, a través de diferentes principios. Esperamos que cada uno de los que forman parte de la empresa respeten y colaboren en el cumplimiento de estos valores.

El presente Código complementa lo dispuesto en nuestro Reglamento Interno de Orden, Higiene y Seguridad, normas legales, políticas y/o procedimientos internos vigentes.

## **Objetivo**

El presente tiene por objetivo establecer y promover principios generales de probidad, responsabilidad y conducta ética para guiar el actuar y comportamiento en el desempeño de funciones, tareas cotidianas y relaciones de negocios de cada persona que forme parte de Ingeniería y Maquinaria Tambo Ltda.

De esta forma, se espera contribuir a lograr un ambiente de trabajo grato, respetuoso y seguro, y una relación óptima y transparente entre la Empresa y los grupos de interés con que ésta interactúa.

## **Alcance**

Las disposiciones de esta declaración y las políticas de la Empresa son obligatorias para todos los colaboradores, practicantes, miembros del Directorio y asesores externos; siendo responsabilidad de cada uno conocer, cumplir y respetar estos principios. Asimismo, los puestos de liderazgo tienen responsabilidades adicionales de predicar con el ejemplo, de promover una cultura de cumplimiento y velar por la debida aplicación de los contenidos del presente documento.

Se establecen principios y valores generales y no comprende toda la legislación y normativa vigente; por lo que en ningún caso abarca todas las situaciones que los colaboradores pueden llegar a enfrentar en sus tareas cotidianas, siendo importante que éstos deban armonizar los principios aquí establecidos con el cumplimiento de la legislación.



## **Nuestros Valores Centrales**

### **Seguridad**

Nos comprometemos con la seguridad de nuestros colaboradores, creando una cultura de prevención, cumpliendo con los estándares y normas correspondientes, y asegurándonos que cada uno regrese a casa sano y salvo.

### **Responsabilidad**

Cumplimos con nuestros deberes de manera oportuna y eficiente, alcanzando nuestro desarrollo organizacional, comunitario y social.

La responsabilidad es un principio que debe ser aplicado por la empresa como institución y, por los trabajadores como integrantes de una empresa.

La responsabilidad se puede apreciar a partir de la puntualidad, la disciplina, el cumplimiento de las labores asignadas, la integridad y la honestidad entre todos aquellos que trabajan en una misma empresa.

La responsabilidad es una parte fundamental de la gestión empresarial, supone un orden y una serie de normativas a cumplir en beneficio de todas las personas que se relacionan con la empresa.

En este sentido, la responsabilidad empresarial también busca establecer cuáles contribuciones se pueden hacer en beneficio de la sociedad, la comunidad y el medio ambiente, de allí que se establezcan diversos proyectos con estas finalidades.

### **Confianza**

Nos comprometemos a promover una cultura de confianza que impulse al rendimiento, la eficiencia y el compromiso en la organización.

### **Pasión**

Disfrutamos lo que hacemos y transmitimos nuestra energía en cada uno de nuestros proyectos, comportamientos y actuaciones.



### **Integridad**

La integridad es un valor que se caracteriza por anteponer la honestidad y el compromiso ante las responsabilidades laborales. De allí que en la empresa se deba hacer énfasis en la integridad de los trabajadores, desde la cultura organizacional, para evitar estafas o daños a terceras personas. La integridad se refleja a través del trabajo consecuente, responsable, honesto y auténtico que busca ser competitivo y de alta calidad.

### **Justicia**

La justicia se refiere a ser equitativo y dar a cada quien lo que le corresponde por derecho. Las personas que imparten justicia deben hacerlo de manera imparcial, responsable y aplicando el conjunto de reglamentos según la ley, nuestra fortaleza es la transparencia y la equidad en ser justos con todos nuestros colaboradores.

### **Inclusión**

En nuestra empresa la inclusión es el conjunto de prácticas que desde el esfuerzo organizacional tomamos dentro de la empresa para que cada empleado -sea cual sea su hecho diferencial-, sea cultural y socialmente aceptado y tratado con igualdad. Además, propendemos a la contratación de personas que aporten a la diversidad dentro de nuestra empresa como un valor agregado, promoviendo un entorno de trabajo inclusivo y libre de discriminación.

**Afianzando estos principios y valores es la forma en que nuestra empresa generará una cultura corporativa sólida y que nos permitirá crecer y mantenernos como una empresa líder y que dé confianza a nuestros colaboradores y a nuestros clientes.**

**Mauricio González Urrutia**

**Dueño de TAMBO**